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山
や ま

登
と

 豊
ゆ た か

管理本部
次長

今
回
ご
紹
介
す
る
の
は
、
管
理
本
部
の
山
登
さ

ん
で
す
。
普
段
の
お
仕
事
内
容
や
こ
だ
わ
り
、
今

後
の
目
標
に
つ
い
て
伺
い
ま
し
た
！
山
登
さ
ん
を
ヒ

ヤ
ヒ
ヤ
さ
せ
る
審
査
と
は
…
…
？

以
前
か
ら
経
理
や
総
務
の
業
務
に
興
味
が
あ
り

事
務
の
仕
事
に
就
き
た
か
っ
た
の
で
、
平
成
6
年
に

福
島
工
業
に
入
社
し
ま
し
た
。
そ
の
後
、平
成
17
年

に
菅
原
組
の
グ
ル
ー
プ
会
社
に
入
り
、
平
成
23
年
に

福
島
工
業
の
社
屋
引
上
げ
に
伴
い
、
菅
原
組
本
社

屋
に
移
転
し
て
き
ま
し
た
。
以
来
、福
島
工
業
と
菅

原
組
の
業
務
を
兼
任
し
て
い
ま
す
。

福
島
工
業
全
般
の
業
務
を
し
な
が
ら
、菅
原
組
の

Ｉ
Ｓ
Ｏ
の
事
務
局
長
と
し
て
勤
務
し
て
い
ま
す
。Ｉ

Ｓ
Ｏ
と
は
国
際
標
準
化
機
構
の
こ
と
で
、１
年
に
１

回
適
応
審
査
が
あ
り
ま
す
。
そ
の
対
応
や
、日
々
の

Ｉ
Ｓ
Ｏ
に
関
す
る
記
録
を
管
理
す
る
の
が
私
の
仕

事
で
す
。
ま
た
、
会
社
の
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
ト
ラ
ブ
ル

に
対
応
す
る
こ
と
も
多
く
あ
り
ま
す
。「
ネ
ッ
ト
に
繋

が
ら
な
い
」「
印
刷
が
で
き
な
い
」
と
い
っ
た
小
さ
な

ト
ラ
ブ
ル
を
、
外
部
委
託
先
と
連
携
し
な
が
ら
対

応
し
て
い
ま
す
。
今
後
は
、
Ｐ
Ｃ
関
係
の
こ
と
を
全

て
外
部
に
委
託
す
る
予
定
で
す
。

ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
ト
ラ
ブ
ル
に
強
く
な
り
ま
し
た
。

ト
ラ
ブ
ル
の
原
因
を
す
ぐ
に
突
き
止
め
て
、
対
処
で

入
社
の
き
っ
か
け

業
務
内
容

自
身
の
成
長
に
つ
い
て

き
る
ス
キ
ル
が
身
に
つ
い
た
と
思
い
ま
す
。
日
々
の

小
さ
な
ト
ラ
ブ
ル
は
、
ネ
ッ
ト
で
調
べ
て
対
処
し
て

い
ま
す
。
１
人
１
台
Ｐ
Ｃ
を
使
っ
て
い
る
の
で
、
私

が
管
理
し
て
い
る
の
は
50
台
程
で
す
。

分
か
り
や
す
く
、
ス
ピ
ー
デ
ィ
ー
な
書
類
作
り
に

こ
だ
わ
っ
て
い
ま
す
。主
に
エ
ク
セ
ル
を
使
う
の
で
す

が
、
複
数
の
シ
ー
ト
を
１
つ
の
デ
ー
タ
ベ
ー
ス
で
ま

と
め
る
こ
と
で
、
入
力
の
手
間
を
省
く
こ
と
が
で
き

て
い
ま
す
。

役
所
に
提
出
す
る
書
類
に
不
備
が
あ
っ
た
と
き

は
、
か
な
り
へ
こ
み
ま
す
。
同
じ
ミ
ス
を
繰
り
返
さ

な
い
よ
う
に
、
デ
ー
タ
ベ
ー
ス
に
注
意
書
き
を
残
す

よ
う
に
工
夫
し
て
い
ま
す
。

仕
事
へ
の
こ
だ
わ
り

失
敗
経
験
に
つ
い
て

業
務
の
Ｉ
Ｔ
化
を
進
め
る
こ
と
で
す
。Ｉ
Ｔ
の
シ

ス
テ
ム
は
既
に
あ
る
の
で
、
あ
と
は
会
社
内
の
仕
組

み
づ
く
り
と
理
解
の
促
進
を
し
て
い
く
こ
と
が
課

題
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。
紙
で
記
録
し
て
い
た
も
の

を
デ
ー
タ
ベ
ー
ス
化
す
れ
ば
、
テ
レ
ワ
ー
ク
に
も
対

応
で
き
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
新
し
い
ソ
フ

ト
ウ
ェ
ア
を
導
入
し
て
、
業
務
に
あ
た
る
人
の
理
解

度
を
深
め
ら
れ
る
よ
う
に
務
め
て
い
き
た
い
と
思

い
ま
す
。 今

後
の
目
標
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作業に当たり気をつけるポイント

今回は「原口漁港外機能保全工事（補正）」について、

新谷さんにお話を伺いました。

２度目の工事でも前回とは違う、だからこそ色々な工夫をしているそうです。
今回は「原口漁港外機能保全工事（補正）」について、

新谷さんにお話を伺いました。

２度目の工事でも前回とは違う、だからこそ色々な工夫をしているそうです。
今回は「原口漁港外機能保全工事（補正）」について、

新谷さんにお話を伺いました。

２度目の工事でも前回とは違う、だからこそ色々な工夫をしているそうです。
今回は「原口漁港外機能保全工事（補正）」について、

新谷さんにお話を伺いました。

２度目の工事でも前回とは違う、だからこそ色々な工夫をしているそうです。

社員の皆様へのメッセージ

大変だったところ

安全管理とコロナ対策です。クレーンで吊る作業も多く、
危険がありますので声掛けを徹底しています。2020年も同
じ工事をしましたが、以前と状況は異なり、コロナへの対策
は必須。作業してくださっている方々に検温を呼びかけ、体調
管理には気を付けるように心がけています。

一緒に現場に入ってくれている竹内さん、嵯峨さんにはと
ても感謝しています。一生懸命やってくれてありがとう。
菅原組の皆さん、これからも一緒に頑張りましょう！

原口漁港外機能保全工事（補正）現 場 名

メンバー

漁港の防波堤を現在のものから新しくしています。
約10km離れた距離の２か所を同時に進行中です。
取り壊しから始め、防波堤の水中部分、上部と順番
に工事を進めています。

概      要

着 工 日 2021年３月31日 完成予定日 2022年３月10日

▲左から　嵯峨さん（22才）、新谷さん（59才）、竹内さん（27才）

▲清部漁港

２か所同時の工事による様々な調整が難しく感じています。
毎日、翌日の打ち合わせをしっかりと行い、スムーズに進め
られるようにしています。その打ち合わせの開催場所も前回
は現場で集まれましたが、今回は皆に移動してもらい、一か
所に集まらなくてはいけないという手間もあります。しか
し、工事を確実に進めるためには欠かせません。効率を上
げるために今回新たに始めたのは「議事録を作る」ことで
す。今まで、話したことを忘れてしまっていたり、話していな
いのに話したつもりになってしまっていたり、と後から確認
することが多々ありました。しかし記録として残しておくこ
とで、「聞いていない」ということがなくなります。わからな
くなったら議事録を確認する、という流れができたことで
ミスも減りました。

　　　　　　　　　  しんや  ゆうじ

現場代理人 新谷 裕治さん
　　　　　　　　　   たけうち　ゆうせい

測量・段取り 竹内 優誠さん
　　　　　　　　 さが　　きりゅう

安全管理 嵯峨 輝竜さん

   しんや　　  ゆうじ

新谷 裕治さん工事本部 工事課長 作業所長

その他協力会社の方々約20名、計23名ほど

原口漁港 離島 小島



今回、土掘り起こし・肥料撒きに初めて参加しました。
作業も中腰や屈んでの作業でなかなか思うように進みませ
んでしたが、桝内がきれいになり、大きな達成感がありまし
た。悪天候の中、当日作業した皆さまお疲れさまでした！

緑陰形成、景観、環境保全のために行っている北浜町会大野
国道沿いの桝の植樹、花を植えるための準備として桝内の
土起こし及び雑草抜き、肥料撒きを行いました。

活動の目的

感想
澤谷さん

掘り起こし・肥料やり活動は去年に引き続き2回目の参加
です。
延期を挟みつつも、去年の快晴と打って変わって当日は雨で
大変でしたが、誰も風邪をひくこともなく安心しました。ま
た、たくさんの雑草が生え緑が多くなり初夏を感じました。

小笠原さん

作業は土起こしと雑草抜きがメインでした。
「どうぶつの森」というゲームではやったことがありました

が、こんなに大変な作業だとは思わず、日頃から活動されて
いる方々の苦労や努力を身に染みて感じました。掘り起こし
をしているときに近所の方が「大変だけど頑張ってね」「あり
がとうね」と、声をかけてくださったので、天気は悪かったの
ですが心はスカッと晴れました！これからいろいろな地域で
草刈りや植樹活動があるので、機会があれば参加したいと
思います。

平野さん

＼こんな活動、知
ってた！？／

社会貢献活動レ
ポート

社会貢献活動レ
ポート

北浜町会北浜町会

植樹枡掘り起こし・
肥料やり協力
植樹枡掘り起こし・
肥料やり協力

日　　時　2021年５月21日（金） 9:30~11:00
場　　所　北浜町内 大野国道沿い
参 加 者　松田さん、澤谷さん、小平さん、中嶋さん、

児玉さん、平野さん、小笠原さん、米内さん
その他、北浜町会の5名が参加されました！

▲悪天候の中、しっかりと作業しました！



本社周りに堆積している砂？や雑草の除去・除草剤散

布も同時に行いました。 

3班に分かれて、１班は雑草除去と除草剤撒き。 １班

は、スバル方面へ清掃活動、もう１班は、青函フェリー

側に向かって清掃を開始しました。 

結果、燃やせるごみ4袋、燃やせないごみ2袋が集まり

ました。 

燃やせないごみにはワイヤーなどの産廃では？とい

うものも含まれていました。 

いつ清掃をしてもそうですが、やはりタバコのフィル

ターが多かったです。喫煙者の方は携帯灰皿の利用を

改めてお願いいたします。 

本社としては、私が入ってから初めての菅原組独自の

清掃活動となりましたが、多くの皆さんに 

賛同いただき、参加してもらえて非常に助かりました。

ありがとうございます。 

また、機会があれば、実施していこうと思います。

会社周辺ボランティア
清掃活動 

若山さん、花田さん、山登さ
ん、山田さん、東さん、長内さ
ん、松田さん、小平さん、澤谷

さん、中嶋さん、児玉さん、平野さん、小
笠原さん、米内さん、成田さん、小松さ
ん、大鷲さん、三浦さん、菅原峻さん　

計19名が参加されました！活動
レポート

ボランティア
有志の皆さんで行う

日時

場所 本社周辺　浅野町

2021年5月20日(木)

16：30～17：30

皆さんへお伝えしたいこと

捨てるのは一瞬ですが、拾うのは労力がかかります。 

先日の工事部会でも話しましたが、生活習慣を見直

して自分と環境に負荷を掛けないライフスタイルを

考えて、未来を生きる全ての人が生きやすくなるよう

にしていきましょう。 

次は、本社以外の地区での実施も検討していきます。 

ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

参加者

４月から毎月行っている町内会の清掃が２か月連続で

雨天中止となっており、本社周辺にごみが散見されたこ

とから、清掃の実施を決めました。後日、町会の清掃は５

月に小規模で実施していたことが分かりましたが、その

まま実施いたしました。

道路脇も

くまなくチェック！

たくさんのゴミを
拾いました

清掃活動実施までの流れ 当日のようす

菅原峻さん

より

菅原峻さんに聞く



知ってる!?

げんきファームの台所
本社駐車場に毎月お惣菜の移動販売車〝げんきファームの台所〟さんが

来てくれているのをご存知ですか？地元野菜や道内の農家さんが作った

野菜を使ったお惣菜を積んで、本社前に販売に来てくれています。

函館ではあまり見かけることのない野菜なども栽
培していますが、販売してみてもなかなか売れな
い……お客様の声を聞くと、「食べ方がわからな
い」「調理方法がわからない」そんな声を多くいた
だきました。

そこで４年前に「げんき
ファームの台所」という、
飲食店をオープンし、いろ
いろな野菜に触れ、食べて
もらい、野菜の美味しさを
知ってもらうための場所
作りを、農業6次化の一環
としてはじめ、自分で作っ
た野菜を、自分で調理加工
し、販売するという形を実
践しておりました。

またそのような中で、地域とのつながりを作り、函
館てらこやの皆さんや、大学生さんに函館の農業
について関わっていく機会を作ることもできるよ
うになりました。

地産地消を目指し、地域の方々に地域
でとれる新鮮な野菜を食べていただけ
るよう、日々農業を営んでおります。

大規模な農家の皆様とは違い、少量多品目栽培で
様々な野菜を年間90品目程度栽培しております。

お惣菜の移動販売車

こんにちは！元輝ふぁーむ（げんきふぁーむ）と申します。

しかしながらコロナ禍において、店舗を構えての形態
には難しい面も多々あり、パック詰めにした販売方法
で、販売を続けていましたが、外出制限などで、なかな
か出向くことがままならない状況を踏まえ、お惣菜の
移動販売を思いつきはじめたところ、多くの皆様にご
来店いただき、現在火曜日から金曜日まで函館市内各
所にて、販売をさせていただいております。
また、一人暮らしの大学生の皆様向けに、コロナ禍に
おける支援として、お惣菜の半額提供や、こまってい
る学生さんへの無料支援なども、地域の皆様の力を
お借りしながら、日々続けております。

そして菅原組の皆様とご縁があり、第一、第三火曜日
に社屋前駐車場での販売をさせていただいており、
感謝しております。

メニューは、毎週変わり、なるべく飽きがこないよう、
いろいろな野菜をつかって準備しております。
お近くにお越しの際は、是非ご来店ください！

菅原組の駐車場で
販売しています！

菅原組にて
販売の様子

Twitterで最新情報を更新中

よろしくお願い

いたします！^^



HAPPY BIRTHDAY TO YOU！
工事本部工事部員
　  さ が 　 　 き りゅう

嵯峨 輝竜さん
1

8

工事本部工事部員
 こ だ ま 　 し ょうた

児玉 翔太さん
26
8 常務執行役員

札幌支店長
  み や べ 　 し ゅう い ち

宮部 秀一さん

27
8 工事本部工務部主任

第七すがわら号OP
　 お ざ き 　 た か の ぶ

尾崎 貴信さん

27
8 工事本部主任

  こま つ 　 　 さと み

小松 里美さん
29
8管理本部係長

  な り た

成田 いくみさん
24
8

工事本部工事部主任
 くろ さ わ  ま な ぶ

黒澤 学さん
19
8工事本部工事部主任

　す ず き 　 し ゅうじ

鈴木 修二さん
15
8工事本部工務部員

第十一すがわら号
 か わ ぐ ち 　 ゆ き ひ ろ

川口 行弘さん

10
8 取締役工事本部長

 と み さ わ 　 し ゅうじ

冨澤 修二さん
11
8 工事本部工事部 参与

　 き か わ 　 よう い ち

木川 洋一さん
14
8

8月生まれの皆さんをご紹介します。

気持ちよくお出迎えLOOK!
本社のお客様を迎え入れる玄関にはたくさんのお花が飾られています。

東出課長がお手入れをしてくれ、とても綺麗です。 

ぜひ玄関を通る際には見てみてくださいね。

Photo by ＳＫＣ松田センター長

工事本部工務部員
 さ さ は ら 　 ゆ き は る

笹原 幸治さん
2

8

narita
長方形


